

## SE COMENTA

**Que** hasta altas horas anoche los del **Instituto Electoral del Estado de México** seguían con el cómputo de los **votos** a fin de tener los resultados para los **91 cargos** que se renovarán el **5 de septiembre**. En especial para las y los aspirantes a la titularidad del **Poder Judicial mexicano** no había una definición clara en el caso de las **candidatas**. En ese sentido, aún estaba en el aire si ellas habían logrado el requisito de ganar las magistraturas de sus respectivas regiones.

Con los conteos finales, será hasta el **Consejo General del IEEM** donde se puedan definir los triunfos. El escenario para de la alternancia de género, por tanto, está pendiente bajo estudio y análisis. Como lo sintetizó **Guadalupe Taddei** para el caso de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, “el cargo se obtiene por votos”.

**Que** el gobierno de la presidenta **Claudia Sheinbaum** no quita la mira de la zona oriente del **Estado de México**, y sigue haciendo **equipo** con la gobernadora **Delfina Gómez**. Ayer, en un ambiente que se percibió festivo, arrancaron en Ixtapaluca el programa Salud Casa por Casa con mil **449 médicos y enfermeras** para dar consultas domiciliarias a los habitantes vulnerables de la región, principalmente adultos mayores. Hay un evidente respaldo gubernamental en **tierras mexiquenses**.

**Que** en un capítulo más del culebrón universitario, ayer ante la persistencia del paro en la **Facultad de Medicina de la UAE-Méx**, el director **Hugo Mendietta Zerón** señaló que no está en las atribuciones de este recinto cancelar el proceso de sucesión de la **Rectoría**, reprochando que la **Asamblea Estudiantil** en este espacio se encuentre inflexible en esta demanda para retomar actividades. ¿Cómo andará la temperatura en los otros planteles? Todo pinta para que este trance sea más prolongado de lo deseable.

Sin embargo, la labor de la **Universidad Autónoma del Estado de México** no puede detenerse, bajo el riesgo de afectar a numerosos jóvenes en sus aspiraciones profesionales. Ayer anunciaron que tienen **3 mil 424 lugares** para nuevo ingreso al nivel superior y medio superior, con la convocatoria de segunda ronda para el **ciclo 2025-2026**, que comenzaría en agosto próximo. ■